

À Bakou, l'inquiétude de la mer Caspienne

Dossier de la rédaction de H2o
December 2024

Depuis trente ans, le niveau de la mer Caspienne recule à un rythme inquiétant. La vie marine ainsi que les activités portuaires et économiques de toute une région sont menacées. Les gouvernements des cinq pays riverains - l'Iran, le Turkménistan, le Kazakhstan, la Russie et l'Azerbaïdjan - sont très préoccupés par la situation. Sur les plages, les populations le sont tout autant.

Le reportage d'Alisa P. Serret, photo Samuel Lapointe-Savard - Radio-Canada

À